

Altdorf, 13. November 2017 / An3

Medienmitteilung Nr. 196 / 2017

Gemeinde: Isenthal

Selbstkollision auf der Seestrasse – niemand verletzt

Am Sonntagnachmittag, 12. November 2017, kurz nach 15.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personewagens mit Urner Kontrollschildern auf der Seestrasse in Richtung Isleten. Im Bereich der Baustelle vor der Galerie beim Schilteggunnel kollidierte der Lenker aus derzeit ungeklärten Gründen mit dem Randstein und der Ampelanlage. In der Folge schleuderte das Auto auf die Gegenfahrbahn und kam dort zum Stillstand. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 25'000 Franken.

